

Positionspapier gegen Antisemitismus und Rechtsradikalismus ⁷

Liebe Mitglieder und Freunde der GEMEINSCHAFT DER HEERESFLUGABWEHRTRUPPE, sehr geehrte Damen und Herren, Kameradinnen und Kameraden!

Deutschland geht auf die Straße und demonstriert in zahlreichen Städten gegen Rechts-extremismus, 180.000 in Hamburg, 250.000 in Berlin, 300.000 in München. Deutschland verurteilt den Angriff der Hamas und steht zu Israel!

Schlagzeilen wie diese lesen wir seit Jahresbeginn nahezu täglich. Wie stehen wir dazu? Unsere Position als GEMEINSCHAFT DER HEERESFLUGABWEHRTRUPPE und eingetragener, gemeinnütziger Verein ist eindeutig!

Grundlage für das Handeln des Vereins und seiner Mitglieder ist die freiheitlich demokratische Grundordnung der Bundesrepublik Deutschland. Darüber hinaus hat der Großteil unserer Mitglieder als Soldatin/Soldat gedient und einen Eid auf unser Grundgesetz geschworen oder ein Gelöbnis abgelegt.

Wir alle stehen fest auf dem Boden des Grundgesetzes!

Genau deshalb distanzieren wir uns als GEMEINSCHAFT DER HEERESFLUGABWEHRTRUPPE E. V. von jedwedem antisemitischen oder rechtsextremen Gedankengut!

Sollte sich ein Vereinsmitglied dieses Gedankengut zu eigen machen, entsprechend äußern und öffentlich vertreten, dann muss sie/er wissen, dass damit die Mitgliedschaft in unserer Gemeinschaft nicht zu vereinbaren ist!

Wir, die wir unserer Gemeinschaft in unterschiedlichen Funktionen dienen, aber auch vorstehen, sind der Auffassung: Demonstrieren allein reicht nicht. Jeder Einzelne von uns muss sich im Alltag gegen menschenverachtende Parolen wenden, im Freundeskreis und Verein, in der Familie, am Arbeitsplatz, in der Kneipe nebenan, in Bus und Bahn und den sozialen Medien. Deshalb sagen auch wir:

„Nie wieder“ ist jetzt!

Wolfgang Köpke, Generalmajor a.D.
Der Präsident

Kurt Ellerbrok, Oberst. d. Res.
Der Vorstand

Wolfgang Köpke, Generalmajor a. D., ist seit September 2016 Präsident unserer GEMEINSCHAFT DER HEERESFLUGABWEHRTRUPPE E. V.

Kurt Ellerbrok, Oberst d. R., ist seit September 2023 Vorsitzender unserer GEMEINSCHAFT DER HEERESFLUGABWEHRTRUPPE E. V.

⁷ Dieses Positionspapier ist in der Vorstandssitzung vom 28. Februar 2024 einstimmig beschlossen worden. Ca. 6 Wochen später zog ein Vorstandsmitglied sein zustimmendes Votum zurück, wodurch sich an der Abstimmungsmehrheit nichts ändert.

